



# 25 Jahre Alexander-Mack-Museum

am 9. September 2017 ab 14.00 Uhr



Vor 25 Jahren wurden Räume im „Heinemann’schen Haus“ im Hüttentals zum „Alexander-Mack-Museum“ umgebaut und dienen dank des engagierten Einsatzes von Schwarzenauern, aber auch amerikanischen Unterstützern, seit 25 Jahren als Erinnerungsstätte der amerikanischen Brüderkirche.

Das Jubiläum werden wir unter der Schirmherrschaft  
SD Fürst Bernhart zu Sayn-Wittgenstein-Hohenstein feierlich begehen.

***Wir wollen das 25-jährige Bestehen des Heimatmuseums  
nachmittags ab 14.00 Uhr im Hüttental feiern.***

Wir freuen uns, dass wir den Theologie-Wissenschaftler Dr. Ulf Lückel als  
Vortragsredner gewinnen konnten. Titel seines Vortrags:  
*Die Gesellschaft der Eva von Buttlar und ihr Gefolge.  
Eine extreme gelebte Sonderform des radikalen Pietismus in Wittgenstein -  
Spurensuche im 18. Jahrhundert*

Nach der Begrüßung werden wir einen Rückblick über 25 Jahre Museumsgeschichte halten.

Jeff Bach als Vertreter des Brethren Encyclopaedia Board der Church of the Brethren  
und Mike Miller von den Old German Baptist Brethren werden ein Grußwort sprechen.

*Der Chor der Reisegruppe Mike Miller wird uns mit einigen  
Liedvorträgen das Programm verschönern.*

Kaffee und Kuchen runden die Feierlichkeit ab

***Der Heimatverein Schwarzenau lädt zum Museumsjubiläum  
und der anschließenden Museumsnacht recht herzlich ein.***

Unsere Adresse an diesem Tag:

Alexander-Mack-Museum, Zur Eiche 6a, Bad Berleburg-Schwarzenau/Hüttental

